



Dos personas en situación de calle tuvieron una pelea que terminó con uno de ellos agrediendo fatalmente a la víctima de 34 años en Concepción Detienen a autor de asesinato ocurrido en General Bonilla



La Brigada de Homicidios investigó el caso.

El homicidio se registró la madrugada del sábado pasado, cuando la víctima fue encontrada sin vida en una zanja. La Brigada de Homicidios logró identificar al presunto responsable.

Detectives de la Brigada de Homicidios Concepción detuvo a un hombre de 53 años, a quien se le imputa el asesinato de J.A.C.N. de 34 años, hecho ocurrido el pasado sábado 10 de mayo, siendo la víctima encontrada en una zanja en el sector de la Avenida General Bonilla en la comuna penquista, quien presentaba lesiones por elementos contundentes y punzantes que le provocaron la muerte.

El subprefecto Enrique Guzmán, jefe de la Brigada de Homicidios penquista, explicó que tras diversas diligencias y trabajo de campo, se lograron obtener evidencias relevantes vinculadas al

imputado de este hecho, por lo que se gestionó la respectiva orden de detención en el Juzgado de Garantía de Concepción, siendo ejecutada durante la jornada del miércoles.

Guzmán detalló que procedieron a la detención de un sujeto mayor de edad, tras ser sindicado

53

años tiene el hombre al que se le imputa el homicidio ocurrido el pasado 10 de mayo en Concepción

como autor material del delito de homicidio, ocurrido el sábado recién pasado en horas de la madrugada. El sujeto fue puesto a disposición del Juzgado de Garantía para su respectivo control de detención y eventual formalización.

"El proceso investigativo permitió establecer que la víctima, una persona en situación de calle, habría sostenido una pelea con el detenido, quien mantenía esta misma condición. Este último, premunido con diferentes elementos, lo golpeó en reiteradas ocasiones en diversas partes de su cuerpo, resultando lamentablemente fallecido en este mismo lugar", explicó el subprefecto.

Por su parte, el seremi (j) de Seguridad Pública, Carlos Uslar, destacó el trabajo realizado por la Policía de Investigaciones, "en especial el realizado por la Brigada de Homicidios, por la detención de quien sería el autor del homicidio ocurrido en las cercanías de la Avenida General Bonilla".

"Esta labor, que se suma a otras acciones de la PDI en la región que se han llevado a cabo durante el último tiempo, investigando y persiguiendo con éxito este tipo de casos contribuyen, sin duda, a disminuir la sensación de inseguridad de las y los vecinos del Gran Concepción", agregó el seremi.